

# PAPUA BARAT

## Kasal Bangun Jembatan Sambung Perekonomian Masyarakat Dua Desa

Suhendi - [PUBLIKPAPUABARAT.COM](http://PUBLIKPAPUABARAT.COM)

Oct 30, 2022 - 10:24



*Kasal Laksamana Yudo Resmikan Jembatan Yang Dibangun Oleh TNI AL*

**BOGOR** - Kepala Staf Angkatan Laut (Kasal) meresmikan jembatan yang dibangun oleh TNI AL yang menghubungkan antara Desa Sukamulya dan Desa Sinarjaya di Kecamatan Sukaraja, Kabupaten Bogor, Sabtu (29/10/2022).

Pembangunan jembatan oleh TNI AL bersama warga ini merupakan upaya

membantu Pemerintah dalam pembangunan infrastruktur untuk menghubungkan jalan desa agar meningkatkan perekonomian dan kesejahteraan masyarakat. Selain membangun jembatan untuk warga desa, Kasal juga memberikan bantuan sembako dalam acara Bakti Sosial.

Bakti sosial ini merupakan bagian dari rangkaian acara Navy Offroad Club (NOC) saat melakukan offroad di Desa Sukamakmur. Kedatangan Kasal bersama rombongan yang menggunakan kendaraan offroad ini, disambut ratusan warga desa yang meneriakkan, "Semoga Pak Yudo jadi Panglima".

Sementara itu, Kepala Desa setempat yang ikut menyambut kedatangan Kasal mengucapkan terima kasih atas pembangunan jembatan di desa mereka. "Saya atas nama pribadi dan warga mengucapkan banyak terima kasih atas pembangunan infrastruktur berupa jembatan yang bisa menghubungkan antara Desa Sukamulya dan Sinarjaya," ucap Kades.

Kasal Laksamana Yudo berharap agar warga dapat menjaga dengan baik jembatan yang telah dibangun. "Saya mengharap jembatan ini dijaga, agar dapat dijadikan sarana untuk mempermudah akses khususnya di kedua desa, sehingga bisa menumbuhkan perekonomian dan meningkatkan kesejahteraan warga," harapnya.

Setelah meresmikan jembatan, Kasal langsung menyapa dan berdialog dengan warga yang hadir di lokasi tersebut, bahkan Kasal sempat menggendong seorang balita, anak salah seorang warga desa. "Pak Yudo orangnya baik ya, semoga bisa menjadi Panglima ya pak," ucap seorang warga yang mendoakan saat bersalaman dengan Laksamana Yudo. (Dispinal)